

bahwasanya pendekatan kuantitatif adalah penelitian tentang data yang dikumpulkan dan dinyatakan dalam bentuk angka-angka.²

Penelitian kuantitatif merupakan metode penelitian yang berlandaskan pada filsafat potifisme, digunakan untuk meneliti pada populasi atau sampel tertentu, teknik pengumpulan sampel pada umumnya, dilakukan secara rondom, pengumpulan data menggunakan instrument penelitian, analisis data, bersifat kuantitatif atau statistik dengan tujuan untuk menguji hipotesis yang telah ditetapkan.

B. Identifikasi Variabel

Menurut Sumadi Suryabrata, variabel sering diartikan gejala yang menjadi obyek pengamatan penelitian. Sering pula dinyatakan variabel penelitian itu sebagai faktor-faktor yang berperan dalam peristiwa atau segala yang akan diteliti.³

Sedangkan menurut Suharsimi Arikunto, variabel diartikan sebagai obyek penelitian, atau apa yang menjadi titik perhatian suatu penelitian.⁴ Berdasarkan pengertian diatas dan bertolak pada judul penelitian yang telah dikemukakan diatas, maka dalam penelitian ini berlaku dua variabel yang menjadi obyek penelitian, yaitu:

1. Variabel Bebas (Independent Variabel / X)

Yaitu variabel yang mempengaruhi sesuatu yang lain. Dalam penelitian ini variabel yang dimaksud adalah Audit Mutu Eksternal.

² Sugiono, Metode penelitian Kuantitatif, dan R & D (Bandung, ALFABETA, 2011)

³ Sumadi Suryabrata, *Metodologi Penelitian* (Jakarta: PT Raja Grafindo Persada, 1998), 72.

⁴ Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktek* (Jakarta: Rineka Cipta, 2002), 118.

D. Populasi dan Sampel

1. Populasi

Menurut Suharsimi Arikunto, populasi adalah keseluruhan subyek penelitian apabila seseorang ingin meneliti semua subyek, maka penelitian tersebut merupakan penelitian populasi.⁵ Sedangkan menurut Ibnu Hajar, populasi adalah kelompok besar individu yang mempunyai karakteristik umum sama.⁶ Jadi populasi adalah seluruh obyek atau obyek dengan karakteristik tertentu yang akan diteliti bukan hanya subyek atau obyek saja yang dipelajari tetapi seluruh karakteristik atau sifat yang dimiliki subyek atau obyek tersebut.

Dari para pendapat diatas dapat disimpulkan bahwa populasi diartikan sebagai wilayah generalisasi yang terdiri atas: obyek/subyek yang mempunyai kualitas dan karateristik tertentu yang ditetapkan oleh peneliti untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya. Adapun yang menjadi populasi dalam penelitian ini adalah 25 Taman Pendidikan Al-Qur'an (TPQ) Korwil VI Kecamatan Taman Sidoarjo yang dinauing oleh Forum Komunikasi Kepala TPQ Kabupaten Sidoarjo (FKK TPQ).

2. Sampel

Sampel adalah sebagian atau wakil dari populasi yang diteliti. Dan untuk menentukan sampel ini, peneliti menggunakan teknik "*Simple*

⁵ Suharsimi Arikunto, *Prosedur Penelitian Suatu Pendekatan Praktis* (Jakarta : Rineka Cipta, 2006), h. 102.

⁶ Ibnu Hajar, *Dasar-Dasar metodologi penelitian*, 133.

menggunakan bantuan program *Statistical Product and Service Solution* (SPSS).

Aitem yang baik adalah aitem yang memiliki daya beda diatas 0,3 sedangkan aitem dengan daya beda kurang dari 0,3 menunjukka aitem itu tidak baik. Namun nilai daya beda aitem dapat ditoleransi menjadi 0,25 juika jumlah aitem yang diterima/aitem yang baik sangat sedikit.

Berikut hasil uji coba validitas dan reabilitas variable audit mutu eksternal sebelum diajukan kepada responden atau sampel yang akan dijadikan subjek dalam penelitian. Terdapat 64 item yang diuji cobakan, dari 64 item tersebut terdapat item yang valid dan tidak valid.

Item-item memenuhi kriteria bergerak dari $r_{xy} = 0,360$ sampai dengan $r_{xy} = 0,745$ dengan item yang valid berjumlah 50 item yaitu nomor. 1,2,3,5,6,7,9,10,13,14,15,16,18,20,21,23,24,26,27,28,29,30,31, 32,33,34,36,37,38,39,40,41,42,43,44,46,48,49,50,51,52,53,54,55,56, 58,59,60,61,62, dan 63. Sedangkan, item yang tidak valid terdapt 14 item yaitu nomor 4,8,11,12,17,19,22,25,35,45,47,51,57, dan 64. Berdasarkan hasil uji reabilitas yaitu dengan hasil 0,740 artinya reabilitasnya baik.

Berikut distribusi item skala audit mutu eksternal setelah diuji coba kepada responden yang akan dijadikan alat ukur penelitian selanjutnya.

Tabel 3.3
Distribusi Item Skala Audit Mutu Eksternal

		<ul style="list-style-type: none"> ➤ Suasana yang menyenangkan dan bersahabat. ➤ Kesejahteraan pelajar merupakan sebuah prioritas dan Komitmen terhadap para pelajar dengan semua keahlian. ➤ Layanan pelanggan terbukti secara nyata. 			
Jumlah Aitem			43	7	50

2. Kinerja Lembaga TPQ

a. Definisi

Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia, kata kinerja mempunyai arti sesuatu yang dicapai, prestasi yang diperlihatkan, kemampuan kerja (tentang peralatan).¹⁵ Sedangkan menurut istilah kinerja merupakan terjemahan dari *performance* yang sering diartikan oleh para cendekiawan sebagai “penampilan”, “unjuk kerja”, atau “prestasi” (Yeremias T. Keban, 2004 : 191). Kinerja adalah sebuah kata yang dalam bahasa Indonesia berasal dari kata dasar “kerja” yang menerjemahkan kata dari bahasa asing prestasi, bisa pula berarti hasil kerja. Sehingga pengertian kinerja dalam organisasi merupakan jawaban dari berhasil atau tidaknya tujuan organisasi yang telah ditetapkan.¹⁶

Dapat ditarik suatu kesimpulan bahwa kinerja merupakan suatu capaian atau hasil kerja dalam kegiatan atau aktivitas atau program yang telah direncanakan sebelumnya guna mencapai tujuan serta

¹⁵ Pius A. Partanto, M. Dahlan al-Barry, *Kamus Besar Bahasa Indonesia* (Surabaya : Arkola, 1994),

¹⁶ Yeremias T. Keban, *Enam Dimensi Strategis Adminitrasi Publik; Konsep, Teori, Isu*, Yogyakarta : Gaya Media 2004, hl 191

korelasi antara hasil 1 ukur akan semakin reliabel. Biasanya koefisien reliabilitas berkisar antara 0 sampai 1, jika koefisien mendekati angka 1,00 berarti semakin tinggi reliabilitasnya. Jika reliabilitas berkisar 0,6 adalah kurang baik, sedangkan 0,7 adalah dapat diterima dan diatasi, dan apabila reliabilitas 0,8 adalah baik. Uji reliabilitas ini menggunakan bantuan program *Statistical Product and Service Solution (SPSS)*.

Aitem yang baik adalah aitem yang memiliki daya beda diatas 0,3 sedangkan aitem dengan daya beda kurang dari 0,3 menunjukkan aitem itu tidak baik. Namun nilai daya beda aitem dapat ditoleransi menjadi 0,25 jika jumlah aitem yang diterima/aitem yang baik sangat sedikit.

Berikut hasil uji coba validitas dan reabilitas variable kinerja lembaga TPQ sebelum diajukan kepada responden atau sampel yang akan dijadikan subjek dalam penelitian. Terdapat 37 item yang diuji cobakan, dari 37 item tersebut terdapat item yang valid dan tidak valid.

Item-item memenuhi kriteria bergerak dari $r_{xy} = 0,360$ sampai dengan $r_{xy} = 0,745$ dengan item yang valid berjumlah 30 item yaitu nomor. 1,2,3,5,7,8,9,10,11,14,15,16,17,18,19,21,23,24,26,27,28,29,30, 31,32,33,34,35,36 dan 37. Sedangkan, item yang tidak valid terdapat 7 item yaitu nomor 4,6,12,13,20,22, dan 25. Berdasarkan hasil uji reabilitas yaitu dengan hasil 0,740 artinya reabilitasnya baik.

Metode observasi dapat diartikan pengamatan dan pencatatan yang sistematis terhadap gejala-gejala yang diteliti”.¹⁹ Menurut Sutrisno Hadi observasi juga dapat diartikan sebagai pengamat dan pencatatan dengan sistematis fenomena-fenomena yang akan diselesaikan.²⁰ Metode observasi ini penulis menggunakan untuk memperoleh informasi tentang keadaan objek peneliti, keadaan prasarana yang digunakan dalam kegiatan belajar mengajar dengan demikian diharapkan kegiatan pengumpulan data dapat berjalan dengan lancar dan mengarah pada hal-hal yang dibutuhkan untuk tercapainya tujuan penelitian ini.

2. Metode Interview

Yang dimaksud metode interview adalah metode pengumpulan data dengan cara tanya jawab yang berlangsung selama penelitian dan bertatap muka secara langsung untuk mendapatkan informasi-informasi/keterangan.²¹ Metode ini digunakan untuk mendapatkan data-data dari responden secara langsung.

3. Metode Kuisisioner (Angket)

Kuisisioner (angket) adalah cara pengumpulan data dengan mengajukan serangkaian pertanyaan yang telah disusun secara tertulis

¹⁹ Husaini Usman, Purnomo Setiady Akbar, *Metodologi Penelitian Sosial* (Jakarta: Bumi Aksara, 1996), 54.

²⁰ Sutrisno Hadi, *Metodologi Research* (Yogyakarta: YFPF UGM, 1972), 136.

²¹ Sutrisno Hadi, *Metodologi Research II* (Yogyakarta, Andi Offset, 1995), 136.

